

座論梅

「学びの丘 上新田学園」

新富町立上新田小学校

新富町立上新田中学校

学校だより

令和7年2月号



ホームページ
QRコード

立春 いよいよ春のはじまりです

新入学説明会



新入学説明会を行いました。対象は6年生で、中学部1年生になるための説明会です。おうちの方と一緒に並んで座り緊張した面持ちで中学部の先生方の話を聞いていました。新しい環境にドキドキだったと思います。しかし・・・あれ・・・生徒会の皆さんのが登場！

生徒会の役員達は、後輩に中学校生活について優しく教えてあげていました。分かりやすく劇を考え、何回も練習しての本番でしたが、やはり緊張したそうです。4月はもうすぐ。中学部で待っています。



雪に耐えて梅花麗し(耐雪梅花麗)

みなさんは、この言葉を知っていますか。鹿児島県の偉人「西郷隆盛」の言葉です。

西郷隆盛がイギリスに留学する甥に宛てた手紙の中に書かれていた漢詩だそうです。

「厳しい雪の寒さに耐えてこそ、梅の花は美しく咲く。人間も多くの困難を経験してこそ、大きなことを成し遂げることができる。」甥の成長を願う激励の言葉だったのでしょう。

厳しい寒さが続いていますが、3学期も残り1ヶ月半となりました。中学部3年生は私立高校の受験や県立高校の推薦入試で、すでに進学先が決まった人もいます。引き続き県立高校の受験に向かって、頑張っている人もいます。中学部だけでなく小学部6年生も、卒業に向けて少しづつ気持ちが高まっているようです。座論梅の梅が満開になるように、みんなの目標もきっと達成できることでしょう。

残りわずかな日々を大切にし、清々しい気持ちで学校生活を送ることができるようこの1年間の総まとめを行ってほしいと願っています。春はすぐそこまでできています。



3月

3日(月) 幼保小連絡会
 4日(火)~5日(水) 県立高等学校一般入試
 7日(金) お別れ集会、送別遠足(全)
 弁当の日(小高、中)
 11日(火) 校外学習(中3)

16日(日) 中学部卒業式
 18日(火) 県立高等学校合格発表
 卒業式予行練習(小)
 19日(水) 振替休業日
 25日(火) 小学部卒業式
 26日(水) 修了式(全)
 28日(金) 離任式



3月の凡事徹底 「言葉を大切にしよう」
 ○ 一人一人がおたがいを大切にしましょう。

春休み…3月27日(木)~4月6日(日)
 令和7年度新任式・始業式…4月7日(月)

☆きらり上学つ子☆

宮崎市フェニックス自然動物園

第51回「年賀状版画コンクール」

NHK宮崎放送局長賞

小学部6年 淵脇 愛輝さん
 入選

小学部6年 石川 翔琉さん
 家光 楓花さん
 黒木 葵唯さん



第23回「南島原市セミナリヨ現代版画展」

長崎県知事賞

小学部3年 吉住 陸治さん
 特選

小学部3年 壱岐 明日架さん
 小学部3年 長友 玲輝さん
 小学部3年 日高 凜さん

入選

小学部3年 安藤 陸さん
 甲斐 心菜さん
 黒木 琉生さん
 中村 凜愛さん
 藤井 沙奈さん



小学部4年 今井 結仁さん
 中田 怜さん
 松本 琉星さん

池田 真萌さん
 黒木 裕星さん
 黒住 玲央さん
 日高 紗乃さん

小学部5年 有田 結弥さん
 吉野 葵人さん

鬼塚 丈瑠さん
 野田 健月さん

小学部6年 石川 翔琉さん
 中武 稀保さん

田口 蓮さん

中学部1年 黒木 悠斗さん
 山崎 陽翔さん

新恵 一馬さん
 淵脇 愛輝さん
 三谷 恋花さん



お知らせが遅くなりましたが…本校の特別支援教育支援員の「倉永 順子先生」が、「**第8回みやにち 俵万智短歌賞**」で最高賞に選ばれました。短歌歴4年の先生は、週3首を目標に創作されているそうです。夏休み明けの9月、運動会の練習中にバッタを追っている児童を温かい目で見守る同級生や先生の姿、その児童の成長に心を打たれ、歌をよまれたそうです。

「ゆるやかに クラスの和にいる 君は今 バッタを追うても 列に戻りて」

クラスの「輪」ではなく「和」にし、かわいい子どもたちと過ごす時間を優しく表現されたかったそうです。日々子どもたちの側に寄り添い、温かい声かけをしてくださる倉永先生の短歌に心打たれました。上新田学園の誇りです。おめでとうございます！

【宮日新聞に掲載】

小学部6年 淵脇 愛輝さん 題名「これが新富町のみりょく」
 ぼくの住んでいる新富町のみりょくを紹介します。

湯之宮地区にあるじゅれい300年以上の「座論梅」という梅の木は、県内外からたくさんの方々が見物に来ます。また、テグバジャーロ宮崎やヴィアマテラス宮崎など地域と密着したサッカーチームも活躍し、新富町が盛り上がっています。ぼくの通っている上新田小学校からは航空自衛隊の新田原基地が見えます。毎年12月の航空祭には、たくさんの航空ファンが訪れます。

このように、新富町はみりょくにあふれています。

【宮日新聞「若い目」に掲載】

小学部1年 本部 結士さん

題名「たこあげたかく」



ずっとまえから、たのしみにしていた、たこあげをしました。

たこをひっぱってはしりました。そしたら、たかくたかくあがりました。いとがしゅるしゅるとらあめんみたいにのびました。たのしかったです。

84回全国教育美術展

特選

小学部1年 三好 開晴さん
 小学部5年 山下 知奈美さん
 小学部6年 黒木 葵唯さん
 清水 咲太郎さん
 中学部2年 大原 庵さん



題字: 日野 心晴さん
 (上新田学園 中学部1年)

今月もたくさんの賞をいただいています。全国教育美術展においては、37名の児童生徒が入選しております。次号でお知らせいたします。